
 
Auf Anfragen des Vorsitzenden zu diesem Punkt gab es keine Wortmeldungen, so dass 
die Liste der Stellen, die künftig wegfallen vom Personalausschuss zur Kenntnis 
genommen wurde.  
 


